

ABSTRAK

IRSANDI, 2016. Peningkatan Kemampuan Masyarakat Miskin melalui Program Pemberdayaan Pembangunan Lokal (Studi Kasus Rumah Tangga Nelayan Miskin di Desa Mattiro Bombang Kecamatan Liukang Tupabbiring Utara Kabupaten Pangkep), Dibimbing oleh Abdul Mahsyar dan Anwar Parawangi.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pemberdayaan masyarakat melalui peningkatan kemampuan masyarakat melalui program pemberdayaan (studi kasus rumah tangga nelayan miskin di Desa Mattiro Bombang Kecamatan Liukang Tupabbiring Utara Kabupaten Pangkep)

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis studi kasus. Informan penelitian ini adalah kepala SKPD/birokrat terkait dan masyarakat. Dengan data sekunder dan data primer melalui wawancara langsung, observasi serta dokumentasi. Berkaitan masalah yang akan diteliti serta hasil penelitian mengenai pemberdayaan masyarakat di analisis dengan deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberdayaan masyarakat Nelayan miskin dapat dikatakan cukup baik melihat dari segi upaya pemberdayaan dengan indikator kemampuan ekonomi RT Nelayan dalam hal meningkatkan pemberdayaan ekonomi melalui berbagai cara seperti bantuan modal kepada masyarakat, kemampuan pendidikan rumah tangga Nelayan dalam hal ini kemampuan pendidikan ini bisa berbentuk pelatihan, pendampingan, penataran dan lain-lain, serta kemampuan kesehatan rumah tangga Nelayan dalam hal ini memberi penyuluhan kesehatan kepada masyarakat seperti BPJS. Dari segi program pemberdayaan masyarakat pesisir miskin di Desa pantai adalah merupakan rangkaian upaya dengan jangkauan kegiatan yang menyentuh pemenuhan berbagai macam akses dan kebutuhan pokok pangan, pendidikan, perumahan, kesehatan termasuk pemenuhan kebutuhan untuk berpartisipasi dalam pengurangan kemiskinan mereka, program pemberdayaan masyarakat miskin dan keterbelakangan pemberdayaan yang dilakukan secara merata dan menyeluruh kepada masyarakat artinya bahwa program-program diberikan kepada masyarakat harus dapat secara merata meskipun dengan cara bertahap dan bergantian. Peningkatan kemampuan masyarakat miskin dengan pendekatan partisipatif masyarakat dalam pembangunan pencerminan dari konsep *bottom up planning* untuk pemberdayaan yang lebih baik kedepan seperti budidaya rumput lau, budidaya ikan KJA serta kelompok penangkapan kepiting.

Kata Kunci : Pemberdayaan, Kemampuan, Masyarakat, dan Rumah Tangga Miskin